

## **Erste Rheingauer Stromwechsellparty in Erbach**

Zu einer Stromwechsellparty laden die Ortsverbände der Grünen von Oestrich-Winkel und Eltville ein. Nach den massiven Strompreiserhöhungen und Pannen in Atomkraftwerken wechseln immer mehr Menschen zu alternativen Stromfirmen. Auch die Ankündigung vieler Konzerne, trotz des Klimawandels eine neue Generation kohlendioxidintensiver Kohlekraftwerke zu bauen, motivieren viele zum Wechsel des Stromanbieters. Die Grünen rufen alle Bürger dazu auf, jetzt über den Wechsel zu Ökostrom-Anbietern Einfluss auf die Geschäftspolitik der Stromkonzerne zu nehmen.

Am Freitag, den 30. November, ab 19:00 Uhr im Gasthof „Zum Engel“ in Erbach am Markt gibt es Informationen zu zahlreichen ökologischen Anbietern, die ohne Kohle oder Atomkraft Strom ins Netz einspeisen. Wer seine bisherige Jahresabrechnung mitbringt, kann direkt am Abend ausrechnen, wie sich der Preis für ihn verändert. Dabei sind bei einem Wechsel auf Öko-Strom sogar Einsparungen möglich.

„Angesichts des Klimawandels wollen wir zeigen, wie jeder Einzelne mit kleinen Veränderungen zur CO<sup>2</sup>-Einsparung seinen Beitrag leisten kann“, so die grünen Organisatoren. Bei Live-Musik von der Mainzer Band „Miles und Beyond“ kann man sich den Wechsel gut überlegen. Die Gelegenheit zum Tarifvergleich wird angeboten. Die Grünen betonen, dass auch alle herzlich willkommen sind, die bereits gewechselt haben.

26.11.2007